

Foto-Rückblick auf 2019 im Amalienhof

Zur ersten Kaffee-Tafel im neuen Jahr trafen sich über 20 Bewohner/innen vom „Amalienhof“ in Brackenheim, ließen dabei das Jahr 2019 in einem bebilderten Rückblick Revue passieren und schmiedeten Pläne für die neuen „Zwanziger“ in diesem Jahrhundert.



Hausleiterin Andrea Rinderer hatte die Idee der Hausbewohner vom Dezember spontan aufgegriffen und zu der bebilderten Kaffeetafel eingeladen. Kleine technische Startschwierigkeiten konnten dank des spontanen Einsatzes von Wolfgang Blocher im Vorfeld gelöst werden und so wurden die zurückliegenden 12 Monate bei Kaffee und selbst gebackenem Hefezopf einer nicht genannt werdenden wollenden Mitbewohnerin in Erinnerung gerufen. Vom Neujahrsempfang mit Bürgermeister Rolf Kieser bis zum Adventsessen mit Dekanin Dr. Birgit Müller wurden viele Aktionen gestreift und kommentiert.



Andrea Rinderer konnte die erfreuliche Bilanz ziehen, dass exakt 111 Treffs und Aktivitäten im Gemeinschaftsbereich veranstaltet worden sind. Ihr Engagement wurde mit besonderem Beifall und anerkennenden Worten gelobt.

Bei den Planungen für 2020 wurden verschiedene Vorschläge gemacht, die jetzt im Kalender des noch jungen Jahres festgemacht und mit Inhalten gefüllt werden. Mit der bebilderten Kaffeetafel ist die Hausgemeinschaft des „Amalienhofes“ gut ins neue Jahr gestartet.

-rob/Fotos: Roland Baumann-